

UNO MAS UNO

Disuelve el régimen de Videla la Confederación General del Trabajo, intervenida desde 1976

► Someterán a la junta militar la nueva ley de asociaciones gremiales

BUENOS AIRES, 8 de mayo (EFE, AFP, Latin y UPI).— El ministro del Trabajo, general Llamit Reston, anunció hoy la disolución de la Confederación General del Trabajo (CGT), antiguamente la central obrera más poderosa del país.

Reston afirmó que la nueva ley de asociaciones gremiales de trabajadores, que mañana presentará al jefe del gobierno militar, Jorge Rafael Videla, prohibirá el funcionamiento "de entidades de tercer grado, como la CGT".

La nueva legislación, que según el funcionario quedará aprobada a fines de mayo o principios de junio próximo, "pondrá término a tres años de incertidumbre sobre las normas a que en adelante se ajustará la actividad gremial en Argentina".

La CGT fue intervenida por la junta militar que derrocó al gobierno de María Estela Martínez de Perón el 24 de marzo de 1976. Desde entonces, la dirección sindical se polarizó en dos organismos no reconocidos oficialmente: la Comisión de los 25 gremios y la Comisión Nacional del Trabajo (CNT).

La Comisión de los 25 se identifica con el sector más ortodoxo del peronismo y la

CNT con el "no verticalista" o independiente.

El ministro del Trabajo señaló que el nuevo ordenamiento sustraerá a los sindicatos el manejo de los fondos destinados a obras sociales, que les había sido adjudicado por una ley.

El funcionario argumentó que mediante ese sistema los gremios podrían utilizar el dinero de los trabajadores con fines políticos.

El proyecto de ley, demorado durante tres años, en que el gobierno argentino fue objeto de severas críticas de organismos laborales internacionales, será analizado antes de su aprobación por la Comisión de Asesoramiento Legislativo (CAL), un ente formado por representantes de las fuerzas armadas que actualmente reemplaza al poder legislativo, en receso.

Reston subrayó que las nuevas disposiciones no significarán "de ninguna manera que se reabrirán de inmediato las actividades gremiales —que fueron suspendidas desde el golpe de Estado—, las que sólo serán permitidas una vez que las entidades se normalicen".

Simultáneamente, Videla y el ministro del Interior, Albano Harguindeguy, coincidieron en afirmar que el proceso de go-

bierno que conducen las fuerzas armadas "durará todo el tiempo que sea necesario para cumplir sus objetivos".

"El proceso debe durar todo el tiempo que sea necesario para cumplir sus objetivos, sin que este tiempo esté marcado por calendario ni reloj", subrayó Videla.

Harguindeguy dijo, a su vez, que el proceso de reorganización nacional instaurado por la junta militar cumplió el 30 por ciento de sus cometidos, y destacó que la persona que sucederá a Videla en la jefatura del gobierno en marzo de 1981 será un militar, elegido por las fuerzas armadas.

En otro contexto, el Movimiento Peronista Montonero (MPM), en un comunicado distribuido a los medios de difusión en México, denunció la desaparición de su dirigente Jorge Gullo, secretario de Organización de la rama de la juventud, ocurrida en Buenos Aires en los días inmediatamente posteriores al reciente paro convocado por la Comisión de los 25.

El MPM recordó que la propia madre de Gullo, Angela Alieta, está desaparecida desde el cinco de agosto de 1976 y que su hermano Juan Carlos, líder de la juventud peronista, cumple prisión desde abril de 1975.

EXCLUSIVO

Suspendieron una Serie Inglesa en la TV Argentina

BUENOS AIRES, 8 de mayo (ANSA).—Fue prohibida la exhibición de una serie de televisión inglesa, "Los de arriba y los de abajo", que trata sobre las diferencias de clases, dice hoy el matutino "Crónica". El ciclo consta de 63 capítulos, pero solamente llegó a emitirse el primero (por canal once), motivando dispares comentarios. La semana pasada no salió al aire el segundo capítulo, alegándose razones técnicas. "Crónica" empero, afirma que pudo conocer en estas horas de la conducción oficial de radio y televisión, que el mismo director del ente, coronel Ricardo Subieta, presenció en privado algunas frecuencias de capítulos no emitidos del ciclo británico disponiendo luego el levantamiento de la serie. Finalmente "Crónica" di-

ce que según versiones circulantes en canal once, un teatrotro local —"Pueblo, pueblo"— producido por la misma emisora, habría sido cuestionado debiendo someterse a un estricto control por parte de las autoridades de la Dirección de Radio y Televisión.

EL DIA

Fernando Birri finalizó en filme

ROMA, 8 de mayo (IPS).—El cineasta argentino Fernando Birri ha completado en Roma la realización de ORG, una película de tres horas de duración que le llevó diez años de trabajo.

Un allegado al director cinematográfico dijo que se emplearon para el filme cien mil metros de película y 115 meses de trabajo en Moviola.

El estreno de la película, que ha sido presentada ya en exhibición privada a un grupo de críticos y escritores italianos, se efectuará en el cine teatro Belli de Roma, hacia fines del año en curso.

Considerado como el fundador del nuevo cine latinoamericano en la década de 1950, Birri ha dirigido las películas Tiredie, Los inundados —con el que obtuvo el premio a la ópera prima en el Festival de Venecia— y La pampa gringa.

En la actualidad es uno de los cineastas latinoamericanos más conocidos en Europa.